

# 3 informations startup à retenir ce 21 novembre 2018

*Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.*

Temps de lecture : minute

---

21 novembre 2018

## Startup Contest : lancement de l'appel à candidatures de la 9<sup>ème</sup> édition

L'incubateur en ligne Entrepreneur Engine annonce aujourd'hui l'ouverture de l'appel à candidatures pour son concours Startup Contest. Pour cette 9<sup>e</sup> édition, deux startups seront sélectionnées dans chaque région afin de participer à la finale du concours, devant un jury composé de business angels et de fonds d'investissement ainsi que d'entrepreneurs. Intéressé ? Candidatez au concours jusqu'au 5 décembre [sur le site du Startup Contest](#).

## La Région Ile-de-France fait un pas de plus dans la gestion des datas

Marie-Christine Dirringer, déléguée spéciale chargée de la Smart région, a dévoilé hier les ambitions de la Région concernant la " Smart Plateforme 2030 ", une plateforme de données qui prévoit de concentrer l'ensemble des " services intelligents " développés au coeur de la Région Ile-de-France. Celle-ci, annoncée en 2017, verra ainsi plusieurs entreprises de la Région travailler à son développement d'ici la fin de l'année 2018, notamment sur un concentrateur de données "favorisant le partage de la

donnée, qu'elle soit publique ou privée", ou encore un double numérique 3D de la Région permettant à chacun de visualiser en 3D le territoire francilien.

## Clem' signe un partenariat avec la communauté d'agglomération d'Ardenne-Métropole

La communauté d'agglomération d'Ardenne-Métropole annonce avoir signé un partenariat avec la startup Clem', spécialiste de l'autopartage de véhicules électriques, afin de déployer 32 véhicules électriques dans 19 communes péri-urbaines et rurales du territoire. Son objectif : permettre à ses habitants d'accéder à une mobilité écologique à moindre coût, mais aussi développer leur appétence pour le véhicule électrique sur ce territoire. À l'issue de cette phase d'expérimentation, 80 voitures électriques devraient être déployées sur la communauté d'agglomération, disponibles en autopartage pour tous les conducteurs des communes concernées.

---

Article écrit par Iris Maignan